



## **LA SUITE BANESCO PAGOS FACILITA EL PAGO CON EL QR DINÁMICO**

**La Suite BanescoPagos es una aplicación de uso en dispositivos móviles y puntos de venta con sistema Android de Banesco, que facilita las transacciones electrónicas en comercios. A través de la opción “cobro con Pago Móvil”, los clientes obtienen toda la información necesaria para realizar su pago, desde la aplicación móvil de cualquier banco.**

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, sigue impulsando la Suite BanescoPagos como una aplicación que facilita las transacciones de pequeños y medianos comercios, porque centraliza los servicios de cobro y pagos desde el software instalado en un dispositivo móvil o en los puntos de venta con sistema Android, exclusivos de Banesco.

A través de la Suite BanescoPagos, los comercios pueden otorgar un vuelto por medio de Pago Móvil; validar los pagos recibidos y realizar cobros a terceros a través de los servicios cobro con Pago Móvil o cobrar con débito electrónico Banesco, en el caso de la funcionalidad móvil. Estas últimas opciones facilitan la transaccionalidad entre el comercio y sus clientes.

### **Toda la información en un QR Dinámico**

A través de la opción Cobro con Pago Móvil, el comercio puede realizar cobros por medio de la generación de un código QR Dinámico. Este código se genera desde la aplicación y se refleja en la pantalla del dispositivo móvil o del punto de venta. A diferencia de otras aplicaciones, el QR Dinámico de la Suite BanescoPagos incluye los datos del comercio y el monto a pagar para la confirmación del usuario.

Para realizar el pago, el cliente debe escanear el código desde la aplicación móvil de su banco. El pago se ejecutará una vez aprobada la transacción, de manera inmediata y sin distinción del banco emisor.

### **Más beneficios con la Suite BanescoPagos**

La Suite BanescoPagos está diseñada para el manejo y registro de operaciones electrónicas para cuentas jurídicas. A través de una aplicación móvil, ofrece soluciones administrativas para el control y gestión de transacciones en comercios. Entre sus bondades destacan agilidad en el cobro a través de la generación inmediata de códigos QR para pagos vía Pago Móvil o débito directo; control y validación de transferencias disminuyendo el tiempo de gestión; posibilidad de dar vuelto a través de Pago Móvil; y transacciones seguras bajo el respaldo de la operatividad de Banesco.

Además, en el caso del aplicativo utilizado desde un teléfono inteligente, la aplicación permite su función bajo dos modalidades: como usuario principal con acceso directo desde BanescoMóvil para clientes jurídicos o como perfil secundario; con funcionalidades

autorizadas y extendidas por el dueño del negocio (persona jurídica) descargando la aplicación en cualquier dispositivo móvil.

Banesco mantiene su interés por ofrecer opciones que faciliten las operaciones para sus clientes naturales y jurídicos. Por eso, desarrolla funciones como la Suite BanescoPagos que contribuyen a la transaccionalidad entre usuarios y comercios, para beneficio de ambos. Para mayor información sobre las funciones y afiliación a la Suite BanescoPagos, visita [banesco.com](https://banesco.com)

Encuétranos como



BanescoBancoUniversal



Banesco Banco Universal



@Banesco



Banesco Banco Universal



Banescoenimágenes